

Garten- und Landschaftsbau Kleinherenbrink

Herr Kleinherenbrink, erzählen Sie uns etwas über Ihr Unternehmen und wie Sie zu diesem Beruf gekommen sind.

Wir sind ein Familienunternehmen bestehend aus 12 Mitarbeitern und 3 Auszubildenden. Unser Unternehmen wurde im Jahr 2001 von meinem Vater, Dirk Kleinherenbrink, in Viersen-Süchteln gegründet. Ich selbst bin als Kind in den Betrieb hineingewachsen und habe dort meine Liebe zur Gartengestaltung entdeckt. Unsere Arbeit ist kreativ und abwechslungsreich, und es ist unser Ansporn, besondere und einzigartige Gärten zu erschaffen, die die Persönlichkeit und den Stil unserer Kunden widerspiegeln.

Welche Fähigkeiten sollten Ihrer Meinung nach ein Auszubildender als Gärtnerin oder Gärtner mitbringen?

Wir freuen uns, Auszubildende in unserem Familienunternehmen auszubilden und ihnen eine fundierte Ausbildung im Bereich der Gartengestaltung zu ermöglichen. Eine wichtige Fähigkeit, die ein Auszubildender in unserem Unternehmen mitbringen sollte, ist Teamfähigkeit. In der Gartengestaltung ist eine enge Zusammenarbeit mit anderen Teammitgliedern unerlässlich, um Projekte erfolgreich abzuschließen. Ein weiterer wichtiger Aspekt ist das handwerkliche Geschick. In der Gartengestaltung sind handwerkliche Fähigkeiten wie das Schneiden von Bäumen und Sträuchern und das Pflanzen von Blumen und Pflanzen. Neben diesen Fähigkeiten ist es uns auch wichtig, dass unsere Auszubildenden Begeisterung und Leidenschaft für die Arbeit in der Gartengestaltung mitbringen.

Seit wann sind Sie Teil von „Viersen blüht“ und was ist Ihre Motivation?

Wir sind dieses Jahr zum ersten Mal Teil von „Viersen blüht“ und freuen uns sehr darüber, die Stadt Viersen auf diese Weise unterstützen zu können. Wir schätzen das Zusammenkommen verschiedener Betriebe und Menschen, um gemeinsam etwas Schönes und Sinnvolles zu schaffen.

Was ist Ihre Lieblingsskulptur?

Robin Hood ist meine Lieblingsskulptur.

Was für Hoffnungen haben Sie an die nächste Generation im Garten- und Landschaftsbau?

Eines unserer wichtigsten Anliegen ist es, die Vielfalt an Pflanzen in unseren Gärten und Landschaften zu fördern. Wir möchten der nächsten Generation vermitteln, wie wichtig es ist, Stauden und Gehölze in unseren Gärten zu verwenden.

Welche drei Pflanzen würden Sie in einen einsamen Garten mitnehmen?

Wenn ich nur drei Pflanzen auswählen dürfte, um sie in einen einsamen Garten mitzunehmen, würde ich mich für die folgenden entscheiden: Die Felsenbirne, die Verbena bonariensis oder auch patagonisches Eisenkraut genannt, und das Gartenreitgras.

Haben Sie selbst einen Garten und was bedeutet er für Sie?

Ich sehe meinen Garten als Erholungs- und Rückzugsort, eine Art erweitertes Wohnzimmer der mir die Möglichkeit bietet, sich im Freien zu entspannen und zu genießen. Ich nutze ihn außerdem als Testzentrum für Neues und Ausgefallenes.

Garten- und Landschaftsbau Kleinherenbrink

Angebot:

Privatgartengestaltung
Pflanzkonzeptionen aller Art
Eigenes Planungsbüro für Gartenplanungen
Pflege- und Erhaltung von Privatgärten

<https://kleinherenbrink-gartenbau.de/>

<https://www.instagram.com/kleinherenbrinkgarten/>

Kleinherenbrink Gartenbau

Höhenstrasse 6

41749 Viersen

+49 (0) 2162 / 895 11